

**Judul Penelitian : Pengaruh *Long Term Debt To Equity Ratio* (LTDER), Ukuran Perusahaan, Dan Keputusan Investasi Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Sub Sektor Semen Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Pada Tahun 2015-2022**

Dosen Pembimbing : Dr. Drs. Ec. Eko Widodo, M.M  
Trisnia Widuri, S.E., M.M

Nama Mahasiswa : Diahnisa Indriasari  
NPM : 19.13021.0177

**Abstraksi**

Pada zaman modern ini perekonomian global mengalami perkembangan yang pesat, sehingga dapat menciptakan persaingan yang ketat pada sektor industri. Pada dasarnya perusahaan memiliki tujuan untuk memaksimalkan nilai perusahaan. Untuk mencapai tujuan perusahaan harus memiliki pengelolaan sumberdaya keuangan yang baik. Mengetahui tingkat *Long Term Debt To Equity Ratio* (LTDER), ukuran perusahaan, dan keputusan investasi dapat menentukan tingkat nilai perusahaan dalam rangka upaya untuk mensejahterakan para pemegang saham. Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan adanya pengaruh secara parsial dan simultan antara *Long Term Debt To Equity Ratio* (LTDER), Ukuran Perusahaan, Dan Keputusan Investasi Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Sub Sektor Semen Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Pada Tahun 2015-2022.

Penelitian ini merupakan penelitian dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data yang digunakan yaitu sumber data sekunder yang berasal dari *website* Bursa Efek Indonesia. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan metode *purposive sampling*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Long Term Debt to Equity Ratio* (LTDER) secara parsial berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap nilai perusahaan (PBV) pada perusahaan sub sektor semen yang terdaftar di BEI tahun 2015-2022. Ukuran perusahaan (*Size*) secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan (PBV) pada perusahaan sub sektor semen yang terdaftar di BEI tahun 2015-2022. Keputusan investasi (PER) secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan (PBV) pada perusahaan sub sektor semen yang terdaftar di BEI tahun 2015-2022. Dan *Long Term Debt to Equity Ratio* (LTDER), ukuran (*Size*) dan keputusan investasi (PER) secara simultan berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan (PBV) pada perusahaan sub sektor semen yang terdaftar di BEI tahun 2015-2022.

**Kata kunci : Long Term Debt To Equity Ratio (LTDER), Ukuran Perusahaan, Keputusan Investasi dan Nilai Perusahaan**